

## Die KG Nachtfalter ist nicht nur während der Session aktiv



Unsere Minigarde war im Dezember 2023 im OKI DOKI Kinderland Willich und wurde dort vom Nikolaus besucht, der für jedes Kind liebe Worte und eine Kleinigkeit mitbrachte. Danach wurde ausgiebig gespielt und zum Abschluss lecker gegessen. Die Erwachsenen Falter ließen das Jahr 2023 mit einem Weihnachtsessen beim Asiaten ausklingen.

Im August waren wir mit zwei Teams bei den Ackerolympics in Vorst vertreten. Das hat uns Groß und Klein so wahnsinnig viel Spaß gemacht, dass wir im nächsten Jahr definitiv wieder dabei sein und die Spiele rocken werden.

Im September wurde die Minigarde mit einem schönen Ausflug in den Freizeitpark Schloss Beck in Kirchellen überrascht. Die Kinder hatten bei wunderschönem Wetter viel Spaß und Freude auf den verschiedenen Fahrgeschäften.

Zu unserem 70. Geburtstag bekamen wir von unserer Prinzessin ein köstliches Reibekuchen-Essen geschenkt, welches wir am 07.09.2024 in der Wagenbauhalle in die Tat umsetzten. Auch das Wetter meinte es an dem Tag gut mit uns. Von da aus startete auch unser diesjähriges Sommerfest der Erwachsenen, wo uns ein Planwagen abholte und uns durch die Felder von Tönisvorst fuhr. Nach einer Viertelstunde gab es ungewollt die erste Pipi-Pause, da das

Zugfahrzeug wegen Überhitzung erst einmal abkühlen musste, was bei uns zu einem lustigen Trinkspiel ausartete. Feuchtfröhlich gingen uns die Getränke aus, aber dank eines auf dem Weg liegenden Supermarkts konnte es nach Einkauf und kurzer Pause weitergehen. Die Fahrt dauerte ca. 4 Stunden und dann ließen wir den Abend bei einem langjährigen Vereinsmitglied im Garten ausklingen. Es war ein sehr lustiger Tag/Abend.

Wir danken allen Vereinsmitgliedern, Freunden und Bekannten der Nachtfalter, die zu unserem 70. Geburtstag gekommen sind und mit uns das Jubiläum so groß gefeiert haben. Es war für uns ein toller Abend. Ein ganz großer Dank geht auch an unsere Sponsoren und an die befreundeten Vereine, die uns einen unvergesslichen Abend bereitet haben. Herzlichst möchten wir auch jemandem im Hintergrund danken. Ohne dich wären unsere ganzen Sitzungen seit Jahren nicht so, wie sie sind. Danke an dich: Peter Tauschenski.

Wir blicken gerne zurück, aber jetzt geht es ab nach vorn und wir freuen uns auf eine schöne, spannende und lustige kommende Session mit einem Prinzen aus unseren eigenen Reihen.

Eure FALTER



### WIR ZIEHEN UM

Ab mitte Januar findet Ihr uns auf der Hochstraße 16.

Überzeugt euch bei exklusivem Ambiente von der Qualität unserer Arbeit.

Wir freuen uns auf euch!

Familie Toerschen und Team

Augenoptik Meisterbetrieb seit 2011

## 16 Mädels in einer Bude das kann ja was werden!



Vom 13. bis 16. September 2024 machten sich die 16 Mädels der Treuen Husaren auf zu einem Abenteuer nach Bruinisse in den Niederlanden – und ja, das waren wirklich 16 Mädels!

Die Anreise in unseren bis oben hin vollgepackten Autos war entspannt, vor allem, weil wir mit jeder Menge Musik und Snacks unterwegs waren. Die Vorfreude auf unser bevorstehendes Abenteuer stieg von Lied zu Lied!

Nachdem am späten Nachmittag sodann alle Mädels vor Ort waren, genossen wir einen gemütlichen Grillabend, der den perfekten Rahmen für Austausch und erste Eindrücke bot. Trotz der ganzen „Weiber“ war es eine harmonische Runde, in der jeder Spaß hatte. Unsere Apothekerin Nadine verabreichte traditionell die obligatorische Tourimpfung. Es wurde viel gelacht und so mancher hatte bis spät in die Nacht eine gewisse Bettflucht.

Am Samstag wartete die Stadt Ziriksee auf uns. Bei traumhaftem Wetter erkundeten wir die Stadt, genossen die malerische Umgebung und hatten viel Freude beim Shoppen in den lokalen Geschäften und Cafés. Wenn der Boden gerade mal keine Lava war, schlenderten wir durch die Gassen zum Hafen und stärkten uns mit leckeren niederländischen Delikatessen. Das Softeis am Ende durfte natürlich nicht fehlen.

Am Nachmittag nutzten einige Mädels die Gelegenheit, das Schwimmbad des Parks unsicher zu machen, während andere entspannt den Nachmittag bei Kaffee und Snacks ausklingen ließen.

Und abends? Bingo-Time! Am Abend veranstalteten wir einen Bingo-Abend, der ein echtes Highlight war. Mit dem Bingo-Fieber wurden wir bereits durch veranstaltete Bingo-Abende bei Gerry im Pegasos II. infiziert. Mit tollen Preisen für die Gewinner sorgten wir für noch mehr Motivation und Unterhaltung. Auch das Hitster Spiel, bei welchem man Lieder erraten musste, sorgte im Anschluss für viel Spaß und Gesänge. Von Hitster motiviert haben die ein oder andere Nachteule mithilfe von KI bis in die Morgenstunden unser eigenes Tourlied kreiert, ein richtiger Ohrwurm, der uns bis ans Ende der Tour im Kopf rumschwirrte und immer wieder von einem der Mädels angestimmt wurde... Ich sag nur: „16 Mädels, der Spaß nie vorbei, mit Sonne und Meer, wir sind dabei!“

Am Sonntag mussten leider bereits sechs Mädels zurück in die Realität, während der Rest bis Montag blieb und noch Renesse sowie Venlo unsicher machte.

Insgesamt war die Tour ein riesiger Erfolg, vollgepackt mit schönen Erlebnissen, viel Gelächter und einer fantastischen Gemeinschaft. Wir freuen uns schon auf die nächste chaotisch-fröhliche Reise!

Nun freuen wir uns auf die kommende Session und wünschen allen eine bunte und fröhliche Karnevalszeit!

Bleibt gesund und HOP HOP HOP

Laura Eckelboom  
Schriftführerin der  
Treuen Husaren St. Tönis

Man kann Energie auf unterschiedliche Art und Weise einsparen. Eine gängige Methode ist die Verwendung einer Couch.